
鶴嶺東地区まちぢから協議会会議報告書 

部会名 青少年育成部会 会議名 第４回会議 

日付 令和 4 年 9 月 16 日 場所 鶴嶺東コミセン 記入者 増田純子 

＜主な内容＞ 

１．森谷会⾧より青少年育成部会部会⾧についての説明とお願い 

 鶴嶺推進協代表 山上 承認 

２．部会運営について（部会⾧より） 

  メンバー構成のバランス 委員 13 名中 円蔵学区３、浜之郷学区１、主任児童委員１、鶴嶺学区８ 

  このバランスを均等にすることは個々の学区、自治会ごと事情があり不可能。 

  偏った構成のメンバーで部会としての活動は情報交換に終始していて部会独自の活動や、まちぢから 

  協議会の全体活動も出来ずにいるのが現状。 

  そこで、青少年部会を今後どうしていくか（休止・ほかの部会に編入など）検討したい。 

【部会メンバーからの意見】 

・前年度の引継ぎが滞っていて、よくわからないまま参加している（同意見数名） 

・まちぢから協議会が何をするところかがよくわからない（意見多数） 

（部会休止について） 

・高齢者の方たちとは子どもの見守りしていただいていることもあり、部会の存続が難しいなら合体もあり 

 かもしれない。 

・部会委員がバラバラになってしまうのは考えてしまう。 

・出来ればこのまま育成部会として活動したほうが次の引継ぎがスムーズに行える（賛成多数） 

・このまま育成部会で活動していきたい 

 

◎存続意見が多数の為、このまま活動していく。 

 講演会、学習会など開いてほしいテーマを募集 

 

＜次回の予定・内容＞ 

 

 

 

 

＜その他＞ 

 

 

 

 

☞ 以下に報告願います 

広報担当 西江園 n.yuko.0209@gmail.com 


